

Title - SAP PSCD Functional Analysts

To acquire the service of two SAP PSCD Functional Analysts to lead the implementation of SAP Public Sector Collection and Disbursement (PSCD) as part of the overall implementation of SAP PSCD tool.

The Canada Border Services Agency Border Action Plan provides a practical road map for speeding up legitimate trade and travel across the Canada-U.S. border, while enhancing security.

Underneath the Border Action Plan is the Canada Border Services Agency Assessment and Revenue Management (CARM) project. The goal of the CARM project is to modernize the CBSA's revenue management structure and trade programs. CARM will address a number of problems in an effort to streamline processes and improve revenue management reporting and accountability; and client service.

In modernizing the CBSA's revenue management structure, the CARM project seeks to replace and/or modify more than 20 aging legacy systems, built on a variety of platforms in a variety of application languages. The CARM project is a Major Government of Canada project which is to be phased in over a period of approximately 9 years, ending in 2021.

Titre - Analystes fonctionnel – module SAP PSCD

Acquérir les services de deux analystes fonctionnels – SAP PSCD pour diriger la mise en œuvre du module de gestion des perceptions et décaissements du secteur public (PSCD) de SAP dans le cadre de la mise en œuvre générale de l'outil SAP PSCD.

Le plan d'action frontalier de l'Agence des services frontaliers du Canada (ASFC) fournit une feuille de route pratique pour accélérer les échanges commerciaux et les voyages légitimes à travers la frontière entre le Canada et les États-Unis, tout en renforçant la sécurité.

Sous le plan d'action frontalier se trouve l'initiative Gestion des cotisations et des recettes de l'Agence des services frontaliers du Canada (GCRA). L'objectif de l'initiative GCRA est de moderniser la structure de gestion des recettes et les programmes commerciaux. La GCRA traitera de plusieurs problèmes dans un effort pour simplifier les processus et améliorer l'établissement de rapports et les responsabilités en matière de gestion des recettes, ainsi que du service aux clients.

En améliorant la structure de gestion des recettes de l'ASFC, l'initiative GCRA cherche à remplacer ou à modifier plus de 20 anciens systèmes désuets, bâtis sur des plateformes diverses et utilisant des langages d'application variés. L'initiative GCRA est un grand projet du gouvernement du Canada qui s'échelonnera sur une période d'environ 9 ans, finissant en 2021.